

Sicherheitsdatenblatt / Warn- und Sicherheitshinweise

Für Mosaik / Fliesen / Selbstklebende und nicht selbstklebende Mosaikmatten und Fliesen, sowie Wandpaneele

1. Allgemeine Sicherheitshinweise:

Verwendungszweck:

Diese Produkte sind für den Einsatz als Wand- und Bodenbelag in Innen- und, bei geeigneten Materialien, auch in Außenbereichen vorgesehen. Bitte beachten Sie die produktspezifischen technischen Spezifikationen, um sicherzustellen, dass das Produkt für den jeweiligen Einsatzbereich geeignet ist. Eine unsachgemäße Verwendung kann zu Schäden oder Gefahren führen.

Montageanleitung:

Lesen und befolgen Sie die Montage- und Verarbeitungsanleitung sorgfältig, bevor Sie mit der Installation beginnen. Dadurch wird eine ordnungsgemäße und sichere Anwendung gewährleistet.

Schutzausrüstung:

Beim Zuschneiden oder Bearbeiten der Produkte ist das Tragen von Schutzbrille, Handschuhen und geeigneter Arbeitskleidung Pflicht, um Verletzungen zu vermeiden. Eine Atemschutzmaske (mindestens FFP2 oder FFP3) wird empfohlen, um vor Staub zu schützen.

Arbeitssicherheit:

Stellen Sie sicher, dass der Arbeitsplatz sauber und aufgeräumt ist, insbesondere bei der Verwendung von scharfen Werkzeugen oder schweren Materialien. Achten Sie darauf, dass keine Rutschgefahren oder Stolperfallen bestehen, und vermeiden Sie Arbeiten in schlecht belüfteten Bereichen.

2. Warnhinweise:

Rutschgefahr:

Während und nach der Installation besteht bis zur vollständigen Aushärtung erhöhte Rutschgefahr. Absperrungen und Warnhinweise sollten angebracht werden, um Unfälle zu vermeiden. Zusätzliche Anti-Rutsch-Maßnahmen, wie z.B. Absperrungen, sind zu empfehlen, um eine sichere Nutzung zu gewährleisten.

Erstickungsgefahr:

Kleinteile von den Produkten unbedingt außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren, da sie eine Erstickungsgefahr darstellen könnten. Nicht für Kinder geeignet und fernhalten.

Brandgefahr:

Selbstklebende Mosaikmatten und Paneele können entflammbar sein. Installieren Sie diese Produkte nicht in der Nähe von offenen Flammen oder Hitzequellen, wie Öfen oder Heizstrahlern.

3. Gesundheitshinweise:

Staubentwicklung:

Beim Bearbeiten der Produkte (z.B. Zuschneiden) kann gesundheitsschädlicher Staub freigesetzt werden. Tragen Sie eine geeignete Atemschutzmaske (mindestens FFP2 oder FFP3), um das Einatmen von Staubpartikeln zu vermeiden. Stellen Sie sicher, dass der Arbeitsbereich gut belüftet ist.

Hautkontakt:

Bei empfindlicher Haut kann der Kontakt mit Klebstoffen oder Dichtungsmitteln Reizungen verursachen. Das Tragen von Schutzhandschuhen wird dringend empfohlen.

Chemische Komponenten:

Einige Klebstoffe und Dichtungsmittel enthalten flüchtige organische Verbindungen (VOC), die reizend wirken können. Achten Sie auf ausreichende Belüftung des Arbeitsbereiches, um eine gesundheitsschonende Anwendung zu gewährleisten.

4. Umweltschutz und Entsorgung:

Produktentsorgung:

Fliesen, Mosaikmatten und Paneele sowie Klebstoffreste sind gemäß den Bestimmungen des Kreislaufwirtschaftsgesetzes (KrWG) als Bauabfall zu entsorgen. Diese Produkte sind nicht biologisch abbaubar und sollten fachgerecht recycelt oder ordnungsgemäß entsorgt werden.

Verpackungsmaterial:

Verpackungsmaterialien wie Karton oder Kunststoffverpackungen sind gemäß den lokalen Recyclingvorschriften zu entsorgen. Nutzen Sie hierfür die entsprechenden Sammelstellen oder Entsorgungssysteme (z.B. Gelber Sack, Altpapiertonne), um die Umweltbelastung zu reduzieren.

5. Haftungsausschluss:

Haftungsausschluss bei unsachgemäßer Verwendung:

Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Schäden oder Verletzungen, die durch unsachgemäße Handhabung, Installation oder Verwendung der Produkte entstehen. Für eine sichere Nutzung befolgen Sie bitte alle Hinweise in diesem Sicherheitsdatenblatt sowie die Montageanleitungen.

Produkthaftung:

Dieses Sicherheitsdatenblatt basiert auf dem aktuellen Stand der Technik und den gesetzlichen Bestimmungen. Der Hersteller haftet für die Produktsicherheit nur im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen in Deutschland, insbesondere gemäß dem Produkthaftungsgesetz (ProdHaftG).

6. Kontaktinformationen des Herstellers:

Welschheit GmbH
Schmiedestraße 8
48317 Drensteinfurt, Germany
Telefon: 02508 678959-0
E-Mail: info@welschheit.de



Dieses Sicherheitsdatenblatt dient der Information und der sicheren Handhabung der beschriebenen Produkte. Bitte beachten Sie, dass sich die gesetzlichen Anforderungen und technischen Standards ändern können. Bei Fragen oder Unklarheiten wenden Sie sich bitte direkt an den Hersteller.



**Verlegehinweise/
Installation Guide:**
www.mosaikinfo.de



Safety Data Sheet / Warning and Safety Instructions

For Mosaic / Tiles / Self-Adhesive and Non-Self-Adhesive Mosaic Sheets and Tiles, and Wall Panels

1. General Safety Instructions:

Purpose of Use:

These products are intended for use as wall and floor coverings in indoor spaces and, for suitable materials, in outdoor areas. Please follow the product-specific technical specifications to ensure that the product is appropriate for the intended use. Improper use may result in damage or hazards.

Installation Instructions:

Carefully read and follow the installation and processing instructions before beginning the installation. Proper adherence to these instructions ensures safe and effective use.

Protective Equipment:

When cutting or processing these products, it is mandatory to wear safety glasses, gloves, and suitable work clothing to avoid injuries. Additionally, a dust mask (minimum FFP2 or FFP3) is recommended to protect against dust inhalation.

Workplace Safety:

Ensure that the workplace is clean and organized, especially when handling sharp tools or heavy materials. Prevent slip or trip hazards, and avoid working in poorly ventilated areas.

2. Warnings:

Slip Hazard:

There is an increased risk of slipping during and after installation until the adhesive has fully cured. Use barriers and warning signs as necessary to prevent accidents. Additional anti-slip measures, such as barriers or mats, are recommended to ensure safe use.

Choking Hazard:

Keep small parts out of reach of children, as they may pose a choking hazard. These products are not suitable for children and should be stored securely.

Fire Hazard:

Self-adhesive mosaic sheets and panels may be flammable. Do not install these products near open flames or heat sources, such as stoves or heaters.

3. Health Instructions:

Dust Generation:

When working on these products (e.g., cutting), harmful dust may be released. Wear a suitable dust mask (minimum FFP2 or FFP3) to avoid inhaling particles. Ensure the workspace is well-ventilated.

Skin Contact:

Contact with adhesives or sealants may cause irritation, especially for sensitive skin. It is recommended to wear protective gloves.

Chemical Components:

Some adhesives and sealants contain volatile organic compounds (VOCs) that may be irritating. Ensure adequate ventilation in the workspace to ensure a healthy environment.

4. Environmental Protection and Disposal:

Product Disposal:

Tiles, mosaic sheets, and panels, as well as adhesive residues, must be disposed of in accordance with the provisions of the German Circular Economy Act (KrWG) as construction waste. These products are not biodegradable and should be recycled or properly disposed of.

Packaging Material:

Dispose of packaging materials, such as cardboard or plastic, according to local recycling regulations. Use the appropriate collection or disposal systems (e.g., Yellow Bag, paper recycling) to reduce environmental impact.

5. Disclaimer of Liability:

Liability for Improper Use:

The manufacturer assumes no liability for damage or injury caused by improper handling, installation, or use of these products. Please follow all instructions in this safety data sheet and the installation instructions for safe usage.

Product Liability:

This safety data sheet is based on current technology standards and legal regulations. The manufacturer is liable for product safety only within the framework of legal provisions in Germany, specifically under the Product Liability Act (ProdHaftG).

6. Manufacturer's Contact Information:

Welscheit GmbH
Schmiedestraße 8
48317 Drensteinfurt, Germany
Phone: +49 2508 678959-0
Email: info@welscheit.de



interzero®
No. 85179

This safety data sheet is intended to provide information and ensure the safe handling of the described products. Please note that legal requirements and technical standards may change. If you have any questions or concerns, please contact the manufacturer directly.



**Verlegehinweise/
Installation Guide:**
www.mosaikinfo.de

